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　女性視点の防災について。

自主防災会における避難所運営で女性の役員を３割
に、また管理責任者に男女両方を配置できないか。

　女性の防災リーダーの育成を市としてできないか。

６月定例会の市長の
発言について伺う

令和元年６月定例会における中村憲一議員の一般質問
での「我慢が足りない」との答弁について。

　避難所の体育館・公民館のかぎの管理について。

　市の体育館・公民館のかぎの管理現状は。

　指定管理制度における施設との取り決めは。

　市役所内の上止めの水道について。

市役所のリフレッシュルームには上止め水道が３２
カ所ある。それを下止めの水道器具にすると１カ所あ
たり３５，０００円かかると聞く。
　下止めの水道器具に変更できないか。

　災害時の情報発信と共有について。

ラインを活用して情報伝達・共有の検討を考えてい
ないか。

　災害時の市のホームページの役割と現状。

発 言 項 目 要　　　　旨

市の防災会議の女性の人数は４３人中４人だが、今
後この割合を増やしていく考えはないか。

地元紙や議会だよりにおける市民からの反応が多い
が、そのことに対しどう認識されているのか。

　離婚に対し市長の立場としての考えを聞く。

のっぴきならぬ事情で離婚せざるを得なかった方た
ちに対し、前回の発言を訂正する気持ちはあるか。

市の防災・減災につ
いて
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